



Wochenrückblick  
4. Schulwoche  
28. Sept. – 2. Okt. 2015



### Unser Schulhaus

In dieser Woche erforschten wir wieder unser Schulhaus. Wir besuchten alle Klassen in unserem Schulhaus und entdeckten so manchen neuen Raum.

Mit Hilfe von Fotokarten und Talker mussten die Schüler die Räume und die Personen in unserem Schulhaus finden. Das erkennen, benennen und zuordnen der Räume wurde an Hand eines Plakats von der Schule wiederholt und gefestigt.



So erkannten die Schüler, dass es an unserer Schule eine Nussbaumklasse, Kastanienbaumklasse, Birkenklasse und eine Apfelbaumklasse gibt.

Unsere Lernwörter Schule, Klasse, Küche, Werkraum und Turnsaal wurden gestempelt, geschrieben und aufgeklebt. Pauli schrieb eine ganz tolle Geschichte über unser Schulhaus und über unsere Räume.



Im Wald suchten wir Blätter, Kastanien und Moos.



Ein besonderes Erlebnis in dieser Woche war der Besuch von der Firma Firmenich. Die Schüler konnten den ganzen Tag verschiedenen Stationen besuchen, mitarbeiten und erleben wie Nudel, Kürbissuppe, Pesto, Palatschinken ein Gemüse und Naschgarten angelegt wird und aus verschiedenen Aromen und Duftstoffen seinen eigenen Saft zum Trinken herstellen.



Das gemeinsame Essen der Köstlichkeiten auf einer wunderschönen gedeckten Tafel war die Krönung für Alle.

Die Woche endete am Freitag gemeinsam mit der Mehrstufenklasse

Gemeinsam entdeckten wir unterschiedlichste Bäume, erstellten einen Steckbrief und spielten tolle Spiele.

